

résidences immobilier

M-OI Saint-Raphaël vous propose à la vente cette somptueuse villa. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3699-SIC(Lien direct sur les photos)A peine passé la magnifique porte d'entrée vous serez envoûtés par le majestueux escalier qui relie les étages spécialement conçu et pensé pour être la pièce maîtresse de la maison. Cette maison se situe à quelques minutes du centre ville et bénéficie d'une vue spectaculaire sur la ville de St Raphaël, sur la côte d'Azur. Le ...

M-OI Saint-Raphaël offers you for sale this sumptuous villa. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference undefined (Direct link on the photos)As soon as you pass the magnificent front door, you will be captivated by the majestic staircase which connects the floors, specially designed to be the centerpiece of the house. This house is located a few minutes from the city center and benefits from a spectacular view of the town of St Raphaël, French Riviera. The living room, bathed ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





